

作成日	<b>COMITET</b>	発行
2013. 3. 1 No.212		榊秋山製作所 企画・デザイン室

～ 春らしい装いへ パールステーションネックレス ～

今年は例年にない程、関東圏では雪が降りまだまだ寒い日が続いていますが、皆様体調を崩されてはいないでしょうか？3月と言えば学生においては卒業式シーズンとなり、新生活へ向けての準備が始まり、徐々に春らしさを感じるシーズンの到来だと個人的には感じる時期です。

さて、春の装いと言えば…「パールネックレス」が定番です。近年では冠婚葬祭などのフォーマル使いのイメージを払拭し、カジュアルにファッションとして取り入れる時代へと進化し始めています。

そのような時代の変化に先駆けて当社でもお客様の真珠を預かり、流行のステーションネックレスにパールをリニューアルする加工技術を取り入れるなど新しい試みも行っており、好評を得ています。

更に、当社ではデザインネックレス用クラスプの「エクラ」が注目を集めています。そのエクラの特徴は、デザインがファッションナブルであるのはもちろんの事、その構造も極シンプルであることと、機能においてもバネを使用しており、非常に使い易いのが最大の特徴です。また、使用するネックレスの種類や用途に応じてそのバリエーションも豊富に取り揃えておりますので、これから迎えるシーズンに最適のクラスプです。ステーションネックレスとエクラのコラボを是非この春商戦にお試し下さい。(Y.M)



CL575-2



CL605-3



エクラ使用例

## 指先通話?hi call

hi call(ハイコール)という商品をご存知ですか？これは、イタリアの若手起業家4人の会社hi-Funが開発した手袋で、小指部分にマイク、親指部分にスピーカーが内蔵されており、いわゆる電話のジェスチャーをすることで通話ができるという製品です。

Bluetoothを經由し、iPhoneと接続されるためバックの中にしまったままでも通話が可能で、寒い季節も冷たいディスプレイを顔に押し当てる必要もなく会話ができます。

手袋には女性用、男性用があり、カラーはブラックとグレーの2色の展開で、着信時は手首部分に内蔵されているボタンで簡単に操作可能なところも魅力です。

操作性に加え、ユーザーが使っている姿を想像するとなんだか微笑ましいですね。Bluetooth対応の一部のスマートフォンでも利用可能だそうなので、調べてみるのもいいかもしれませんよ!(M.O)



## ひな飾りと桃の花まつり

甲州市塩山で、今年も「ひな飾りと桃の花まつり」が開催されています。

県の重要文化財である旧高野家住宅(甘草屋敷)に、江戸時代から昭和時代のひな人形や、お祭りや行事などで伝承されてきた品々、甲州市らしさをイメージしたつるし飾りなど約1000体が展示されます。また、土曜日にはつるし飾り作り体験教室(有料)や、スプリングコンサートなどイベントも盛りだくさんです。

今年で11回目を迎える同イベントは、市内12箇所でも雑飾りの展示やお祭りが催され、時季によっては春の花々を見ながらお花見も楽しめるということです。

塩山駅から徒歩一分のアクセスの良さも魅力ですね♪この春は家族や友人たちとお出掛けしてみたいかがでしょうか?(M.O)

